



Frau Schilling überreicht Anke Voigt eine volle Spendendose und pinkfarbene Herz-Bärchen

02.02.2024 13:26 CET

## **OPPRESSUS und kreative Frauen aus Nöbeln sammeln Spenden für Bärenherz**

Ende Januar besuchte uns Herr Schilling von der Firma OPPRESSUS, eine Firma, die immer wieder für das Kinderhospiz Bärenherz Spenden sammelt. Ansässig in Rochlitz, ist sie ein Profianbieter in Sachen Gestaltung und Digitaldruck. Im letzten Jahr wurden dort unsere pinkfarbenen T-Shirts bedruckt, die Vereinsmitglieder bei öffentlichen Veranstaltungen tragen. Nun gab es für uns ganz besondere pinkfarbene Geschenke. Neben 227,69 Euro in der Spendendose überreichte uns Frau Schilling Herz-Bärchen, liebevoll gehäkelt von etwa 15 Frauen, die sich „Die kreativen Damen von Nöbeln“ nennen und sie zugunsten Bärenherz verkauften. Danke für diese wunderbare

Sach- und Geldspende für das Kinderhospiz Bärenherz.

.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)